

Kirche in 1Live | 25.09.2020 floatend Uhr | Magnus Anschütz

Fehlerfee

Leonie ist wie eine Fee. Sie lächelt fast die ganze Zeit, guckt einem immer direkt in die Augen und alles, was sie tut, wirkt irgendwie so leicht. Sie muss nie laut werden und trotzdem hören ihr alle zu.

Ich dachte, wenn ich sie gut beobachte, werde ich vielleicht auch so. Aber das hat nicht funktioniert. Also hab ich sie beim nächsten gemeinsamen Abendessen gefragt.

Und ihre Antwort hat mich umgehauen: "Ich habe keine Angst davor, etwas falsch zu machen. Vielleicht ist es deshalb." Gut, dass ich schon saß, sonst hätte ich mich bestimmt hinsetzen müssen. Aber sie hat recht!

Ich bin ganz häufig nicht richtig bei der Sache, weil ich darauf aufpasse, auf keinen Fall etwas falsch zu machen, peinlich auszusehen oder noch schlimmer, so auszusehen, als ob ich nicht wüsste, was ich tun muss. Das ist anstrengend, macht müde und ehrlich ist das auch nicht.

Und meistens mache ich mir selbst den Spaß an der Sache kaputt, weil ich immer zwei Schritte weiter im Voraus denken muss. Sonst könnte ich ja etwas falsch machen. Seit dem Gespräch mit Leonie versuche ich, relaxter zu sein. Nicht immer alles schon vorausdenken und dafür mehr im Moment zu sein. Die Auswirkung ist der Hammer! Ich bin mir sicher, mehr Fehler zuzulassen war auf jeden Fall kein Fehler.

Sprecherin: Alexa Christ

Redaktion: Daniel Schneider